Blick in die Welt

Großstädte:

Die Großstädte wachsen nicht mehr. Experten führen das auf die Anti-Baby-Pille zurück.

Fernsehen:

1970 waren in der Bundesrepublik

18.000,000

Ferndehgeräte in Betrieb.

Sterbendes Handwerk:

1969 hat das Handwerk 14 000 Betriebe verloren. Als Gründe werden:

- a) Nachwuchsmangel
- b) schrumpfende Gewinne angegeben.

Morddrohung für Heintje Simon:

Der 22jährige Maler Siegfried Martin aus Donauwörth hatte den Entschluß gefaßt, den kleinen Star zu töten. Grund: Er haßte ihn wegen seiner Karriere. Der Arbeitgeber verständigte die, Polizei und diese konnte den Mann in der Nähe der Grenze verhaften.

Heintje: "Ich tu doch nichts Böses; ich singe ja nur! "
Heintje ersang sich bis jetzt 2 Millionen DM und erhielt
15 "Goldene Schallplatten".

Der Tod im Tanzsaal

November 1970

In einem neueröffneten Tanzlokal bei Grenoble in Südfrankreich brach durch einen Zigarettenstummel ein Brand aus. In 4 Minuten stand der Tanzraum in hellen Flammen. Die Kunststoff-Dekoration fiel brennend auf die Menge. Die beiden Notausgänge waren verriegelt, mit Hängeschlössern versehen und Bohlen vernagelt, daß alle Besucher den Haupteingang benützen und dabei das Eintrittsgeld entrichten mußten. Hier befand sich ein Drehrad. Durch diese Umstände gelangten nur 20 Tänzer, zum Teil schwerverletzt, ins Freie. 145 verbrannten bis zur Unkenntlichkeit. Wahrscheinlich sind sie erst erstickt und darauf verbrannt. Die Opfer waren durchwegs Jugendliche von 17-19 Jahren. Von der Regierung in Paris wurden der Bürgermeister und der Landrat ihrer Ämter ent-

hoben, weil sie die Sicherheitsvorschriften nicht beachtet hatten. Die Toten kann aber niemand mehr lebendig machen.

Aktion Widerstand!

31.10.1970.

3 000 Menschen waren aus allen 4 Himmelsrichtungen nach Würzburg gekommen, um in der Frankenhalle die "Aktion Widerstand" zu gründen. Initiator: Die NPD.

Lautstark wurden Parolen gebrüllt:

Verräter Brandt an die Wand!
Walter Scheel u.Willi Brandt verraten unser Vaterland
Und wer schaut zu? Die CSU.
Haut ihn weg,den roten Dreck!
Haut den Roten auf die Pfoten!
Nieder mit der Sozi-Bande!
Hängt die roten Mauermörder auf!
Deutschland ade durch Brandt und SPD.
Wer hat uns verraten? Sozialdemokraten!

Der Demonstrationszug war verboten. Angesagte Redner waren nicht erschienen. In den Straßen kam es zu Zusammenrottungen und Prügeleien. 700 Polizisten griffen nicht ein. Daß das gerade in der Kiliansstadt Würzburg passierte, ist eine Schande. Die Parlamente in München und Bonn beschäftigten sich mit den Vorfällen. Greifbare Entschlüsse, wie das Werbot der NPD, gab es nicht.

General de Gaulle gestorben

12.11.70

In aller Stille wurde heute General de Gaulle auf dem Dorffriedhof seines Landsitzes beigesetzt. Im Dom "Notre Dame" in Paris fand ein feierliches Requiem statt. 80 führende Staatsmänner aus der ganzen Welt waren anwesend.
50 000 Kirchenglocken läuteten in ganz Frankreich.

De Gaulle war einer der proviliertesten, aber auch eigenwilligsten Staatsmänner Europas.

De Gaulle rettete Frankreich, machte es zur Siegermacht und zur Atommacht. Er träumte von der führenden Rolle
Frankreichs in Europa und war mit diesen Ideen rund 200 Ja
re in der Geschichte zurückgeblieben.

De Gaulle verjagte die Amerikaner aus Frankreich, ver hinderte den Eintritt Englands in die EWG, vertrieb die NATO aus Paris u.knüpfte engere Kontakte zum roten Osten a

De Gaulle

1890 - 1970